



## Santiago Creel seguirá como presidente de la Mesa Directiva: Jucopo

Las bancadas de Morena, Partido Verde y PT en la Cámara de Diputados desistieron en la solicitud de remoción contra Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva en el Pleno. Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), sostuvo un encuentro con el panista en privado en la que se determinó privilegiar el diálogo y la política para resolver sus diferencias.

https://entrelineas.com.mx/mexico/santiago-creel-seguira-como-presidente-de-la-mesa-directiva-jucopo/